

Indikator Kinerja Individu (IKI) Tahun 2021
Kasubag RT & Perlengkapan Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk

No	Kinerja	Indikator Kinerja	Formulasi/Penghitungan	Sumber data
1	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Menyiapkan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
2	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Menyiapkan Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
3	Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	Menyiapkan Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
4	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Menyiapkan Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
5	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	Menyiapkan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
6	Penyediaan Bahan Bacaan dan Perundang-undangan	Menyiapkan Penyediaan Bahan Bacaan dan Perundang-undangan	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
7	Fasilitasi Kunjungan Tamu	Menyiapkan Fasilitasi Kunjungan Tamu	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Tamu Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
8	Penyediaan Jasa Komunikasi sumber daya Air dan Listrik	Menyiapkan Penyediaan Jasa Komunikasi sumber daya Air dan Listrik	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
9	Jasa Pelayanan umum Kantor	Menyiapkan Jasa Pelayanan umum Kantor	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk

10	Penyedia jasa Pemeliharaan Biaya Kendaraan dan pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan dinas Jabatan	Menyiapkan	Penyedia jasa Pemeliharaan Biaya Kendaraan dan pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan dinas Jabatan	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
11	Penyedia jasa Pemeliharaan Biaya Kendaraan dan pajak Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Menyiapkan	Penyedia jasa Pemeliharaan Biaya Kendaraan dan pajak Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
12	Pemeliharaan Mebel	Menyiapkan	Pemeliharaan Mebel	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
13	Pemeliharaan Peralatan dan mesin lainnya	Menyiapkan	Pemeliharaan Peralatan dan mesin lainnya	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
14	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Menyiapkan	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
15	Pengadaan Mebel	Menyiapkan	Pengadaan Mebel	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
16	Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Menyiapkan	Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Dokumen/berkas yang dilaporkan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk

Kepala Bagian Umum

IMAM ASHARIS.Sos

Penata Tingkat I (IV /b)

NIP. 19670614 198902 1 002

Kasubag Rumah Tangga & Perlengkapan

KUSMARHENDRO TA. SE

Penata Tingkat I (III/d)

NIP. 19771227 200501 1 013